

# La Universidad de Barcelona apoya una consulta pactada - El País - 13/07/2017

## La Universidad de Barcelona apoya una consulta pactada

La propuesta contó con 24 votos a favor y 13 en contra

JESSICA MOUZO, **Barcelona**  
La Universidad de Barcelona (UB), la más grande de Cataluña con casi 63.000 estudiantes, se ha adherido al Pacto Nacional por el Referéndum (PNR). El consejo de gobierno, que cuenta con representación de docentes, alumnos y personal de administración y servicios, aprobó ayer por 24 votos a favor, 13 en contra, dos en blanco y dos nulos, la inte-

gración de la UB en el foro que aglutina a partidos políticos y entidades sociales, culturales y económicas en favor de un referéndum pactado. Este foro no se ha pronunciado sobre el referéndum unilateral anunciado por el Gobierno de la Generalitat.

La propuesta de acuerdo fue presentada por un grupo de 17 personas del personal docente y de administración y servicios. "Es-

te acuerdo en el consejo de gobierno específica que da apoyo a las iniciativas realizadas en el marco del PNR", explicó la universidad.

Los promotores defendieron que las universidades catalanas ya se adhirieron en 2012 al Pacto Nacional por el Derecho a Decidir y que el claustro (300 representantes de toda la comunidad universitaria) dio apoyo a la consulta del 9-N de 2014. "Fue un debate

## Un pacto nacional que se desinfló

**El Pacto Nacional por el Referéndum, que aglutina a entidades y partidos favorables a una consulta pactada (cuenta con más de 500.000 firmas), ya tocó a su fin. El Gobierno de la Generalitat considera que la etapa del referéndum acordado ya está superada. El Pacto Nacional por el Referéndum se reunió por última vez el 7 de junio y su comité de coordinación dimitió, aunque alentó a dar continuidad al pacto.**

intenso. Los que estaban en contra dijeron que representamos a la UB como académicos, no como políticos", apuntó Josep Casulleras, representante del profesorado no permanente. Esta misma tesis argumentó la entidad Sociedad Civil Catalana en un escrito de repulsa a la decisión de la universidad catalana.

La Universidad de Barcelona no es la primera universidad pública en integrarse en el PNR. La mayoría ya aprobaron apoyar un referéndum pactado. Solo se han mantenido al margen la Autónoma de Barcelona, que ni siquiera lo ha llevado al claustro, y la de Lleida (UdL), que rechazó su adhesión con 19 votos en contra, nueve a favor, cinco en blanco, dos abstenciones y uno nulo.